
つくし野 横尾　秋洋 1 国内外の政治経
済状況について

(1) 藤田市長、3期目にあたっての思いとは

2 市政運営につい
て

(1) 第５次総合計画の総括と第６次総合計画への思いとは

3 「行財政改革」
について

(1) 新庁舎移転後の業務上の課題は生じてないか、また行政サービ
スの成果は

(2) 旧庁舎、上下水道跡地等の公有地の現状とその有効活用策は

(3) 踏切改良の状況は

(4) 働き方改革関連法を踏まえた組織づくり、人づくりの目指す方
向性は。また、どのような施策を推進するのか

(1) 企業誘致の今後の具体的方策は

(2) 農業従事者の高齢化に伴う、離農回避の対策は

(3) ふるさと納税の昨年度の実績と今後の見通しは

(1) 高尾川床上浸水対策特別緊急事業、鷺田川改修事業の護岸工事
の進捗状況はどのようになっているのか

(2) 防災に対する市民意識向上のため、どのような取り組みを行
なっているのか

(3) 地域包括ケアシステムの構築に向けた課題と対策はどのように
なっているのか

(4) 超高齢化社会に向けて　認知症支援訓練は市全体で取り組む課
題ではないか

(5) 高齢者を狙って多発している特殊詐欺への防止対策はどのよう
なことを行なっているのか

(6) 高齢者による痛ましい事故が続出しているが、通学路における
安全確保の必要性をどのように考えているか

(7) 健康寿命の延伸策を目指す「第２次健康ちくしの２１」の内
容、新たに始まる健康づくりポイント事業とは

6 「共助社会づく
り」について

(1)  空き家対策は全国的な課題であり、当市でも増え続けている
が、将来展望をどう考えているか

(2) ７コミュニティ協議会が策定しているまちづくり１０年計画の
実現に向けどのように関わっていくのか

7 「未来をつく
る」について

(1) 筑紫野市に点在する地域資源を生かした観光拠点づくりの政策
をされてはどうか

(2) 待機児童が全国的に増加傾向となっているが、本市の保育士確
保対策や今後の見通しは

(3) 児童虐待などの福祉犯罪に対する本市の相談窓口の状況や関係
機関との連携は、どのようになっているのか

(4) 幅広い市民の積極的なスポーツ参加や大会が多く開催されてい
る中、本市の運動施設や利用にあたっての更なる充実について
の考えは

(5) コミュニティバス「つくし号」及び御笠自治会バスの運行が開
始したが、その効果はどうか、次なる展開は

8 予算編成につい
て

(1)  市長の掲げる施策が実施できる予算編成となっているのか

質　問　題　目

「産業・雇用を
つくる」につい
て

令和元年第３回（６月）筑紫野市議会定例会会派代表質問

会　派　名 質　問　者 質　問　項　目

5 「生活をまも
る」について
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質　問　題　目

令和元年第３回（６月）筑紫野市議会定例会会派代表質問

会　派　名 質　問　者 質　問　項　目

(1) 市政をめぐる内外の情勢についてどのように認識されているか

(2) 当面する課題、緊急の課題をどのように考えておられるのか

(3) 第六次筑紫野市総合計画策定の情勢認識、基本的な政策課題を
どのように考られているのか

2 (1) 新市庁舎建設での行政機能の充実についてどのように評価され
ているのか

(2) 財政運営についての評価、課題をどのように考えられているの
か

(3) 公共施設整備の基本的考え方について市の見解を問う

(4) 組織機構改革が行われたが、その評価と今後の計画はあるの
か。子ども部の創設を考えるべきではないか

(5) 働き方改革をどのよう進めていかれるのか

3 (1) 地場産業、企業の育成・活性化の現状評価、今後の課題をどの
ように考えておられるか

(2) 観光の振興について現状と課題についてどのように認識されて
いるか

(3) 企業誘致について現状と課題をどのように認識されているの
か。企業誘致課などの創設も考えるべきではないか

(4) 若者の定住促進についての基本認識を問う

(1) 防災・減災対策の現状、課題をどのように考えておられるか。
ハザードマップの見直しはどのように進めるのか

(2) 地域包括ケアシステム構築についての現状認識と今後の方向性
を問う

(3) 健康増進、介護予防、食育推進をどのようにとらえ推進してい
くのか

(4) 高齢者や障がい者の計画や男女共同参画プランが策定された
が、どのように推進していくのか

5 (1) 人権尊重のまちづくりについての基本認識を問う

(2) 市民協働の市政運営は共生社会づくりの土台だと思うが、現状
をどのように評価されているか

6 「未来をつく
る」について

(1) 子育て支援の現状、課題をどのようにとらえられているか

(2) 地域公共交通網の形成についての基本的な認識、今後の事業展
開の方向を問う

(3) 筑紫駅西口区画整理事業の進捗をどのように認識されているか

(4) 旧市庁舎跡地、旧上下水道部などの今後の利用計画は考えられ
ているのか

(5) ＪＲ二日市駅西口通路開設の進捗状況について問う

(6) 産業廃棄物処分場問題への対策についての基本認識を問う

(7) いじめ・不登校の実態と対策をどのように進めていくのか

(8) 教師の長時間労働問題、働き方改革をどのように推進していく
のか

「産業、雇用を
つくる」につい
て

「行財政改革」
について

4 「生活をまも
る」について

「共助社会づく
り」について

市民会議 上村　和男 1 市政をめぐる情
勢と市政運営に
ついて
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質　問　題　目

令和元年第３回（６月）筑紫野市議会定例会会派代表質問

会　派　名 質　問　者 質　問　項　目

宮﨑　吉弘 1 跡地利用につい
て

(1) 旧庁舎・上下水道庁舎・ジャスコ跡地等の利用について検討を
をすすめる方法はどのように考えているのか

(1) 昨年の豪雨災害での復旧工事の進捗状況はどのようになってい
るか。また、それは近隣住民に周知されているのか

(2) 高尾川地下河川築造工事は、事業完成に向けての進捗状況はど
のようになっているか

(3) 河川や水路等の氾濫がある箇所について、管理強化・浸水対策
等の計画はあるのか

(4) 地震災害と豪雨災害では、避難場所等も変わってくるが、新た
なハザードマップは市民にわかりやすくなるのか

(5) 災害時の備蓄品に、国産の乳児用液体ミルクを追加出来ないか

3 (1) まちの賑わいづくりには、未利用店舗から空き店舗へシフトす
る為の施策も必要ではないか

(2) 観光の振興は、太宰府市との連携を望む声が多いが、見解を伺
う

4 福祉施策の取り
組みについて

(1) 買い物リハビリで介護予防を行っている自治体があるが、当市
でも導入できないか

5 (1) 教員の勤務時間の現状と働き方改革に向けた取り組みを伺う

(2) 学校におけるICT環境整備の進捗状況と、今後の取り組みを伺
う

(3) 小中学校のトイレ洋式化の現状と、今後の取り組みを伺う

6 持続可能な開発
目標（SDGｓ）の
取り組みについ
て

(1) 第六次総合計画を策定するにあたり、持続可能な開発目標
（SDGｓ）を取り入れる計画はあるのか

公明党
筑紫野市議団

2 防災・減災対策
について

商観光施策につ
いて

学校環境整備に
ついて
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